

＜広瀬川通信2/3月合併号＞

NPO法人広瀬川の清流を守る会

広瀬川の宮沢橋付近には今年も十数羽の白鳥が泳いでいます。今年は鳥インフルエンザの影響でしょうか、エサを与える市民が少ないようです。なので、コンビニでパンを買って与えました。早速白鳥が寄ってきましたがカモメの横取りが激しくなかなかエサにありつけません。ついにあきらめて去ってしまいました。哀れにも白鳥に罪はないのですが・・・



昨年10月に太白区を流れる笹川を教材化する活動について最初の会合が開かれ、2月26日に流域の小学校7校（太白・上野山・西多賀・大野田・富沢・東長町）の教員（校長・教諭）が「笹川学習を支援する会」（仮称）を発足。本会も他団体と連携し活動を開始することになりました。

大野田小佐藤校長は、分流の旧笹川で以前から係わる「舞衣ちゃんの夢」ホテル再生活動の連係推進を図っています。例会でも協議しますのでご協力を。また次年度に向けたご意見をお待ちしています。



予定（2月～4月）

- 2月22日（火）午後7時 事務所 例会「新年度に向けて・他」（終了後懇親会）
- 2月26日（土）午後 3時半～ 富沢市民センター「笹川学習を支援する会」（仮称）
- 3月12日（土）午前10時～12時 広瀬橋集合 河川清掃 長靴、軍手、火バサミ持参
- 3月22日（火）午後7時 事務所 例会（理事会）新年度に向けて
- 3月23日（水）午後 1時～ 牛越橋地区 仙台高校1年生 清掃体験（ミニ講話）
- 4月 9日（土）午前10時～12時 広瀬橋集合 河川清掃
- 4月29日（金）午前10時～12時 旧笹川清掃（ホテルの里づくり推進協議会）

＜報告＞

1月 8日（土） 午前10時 初歩き

今年は郡山堀を歩きました（広瀬川郡山堰～あすと長町～八本松～北目宅地）広瀬川から広瀬河畔通りを横断。木流し堀との立体交差、地下暗渠となって長町1丁目から3丁目の間、旧4号線を横断し、東側のあすと長町を更に東へ、レクスサ南側でやっと流れが見え、幹線から東と南に分流しています。8世紀に所在した郡山遺跡の周囲を流れていたのが確認できました。残念なのは、堀全体に水が流されず、空き缶や、ビニールなどゴミが大量に堀に落ちていたことです。「清掃したいですね」と参加者の声でした。終了後新年会参加10名。

1月29日（土）午後1時～ 荒町市民センター「広瀬川市民活動フォーラム」（市建設局主催）

市内で活動している市民団体と一緒に本会活動の紹介をしました。参加120名

2月13日（土）午後2時～ プラウド青葉通マンションスクエアで「広瀬川活動フォーラム」

平成11年法人化・市民協働で広瀬川の清流を守る活動を続けています。

市民、企業の地域貢献、参加をお待ちしています。（貢献証明発行）

NPO法人広瀬川の清流を守る会

☎022-247-6522 ☎290-3205

✉ info@hirosegawa.com URL www.hirosegawa.com

〒982-0011

仙台市太白区長町1丁目2-16-201（昭和宅建内）